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Il capogruppo Zarro presenta il piano
e coinvolge gli esperti, scettico Rotili
Ipotesi di nuovi scavi per l’Anfiteatro

La proposta

NicoDeVincentiis

Il Pd ci prova. «Raddoppiamo l’Une-
sco». Al riconoscimento per la città
longobarda si tentadi ottenere anche
ilsecondobollinobluperquellaroma-
na.IlcapogruppoalComune,Giovan-
niZarro, presenta il progetto e chiede
subito aiuto agli esperti. Innanzitutto
all’archeologo. Il professoreMarcello
Rotili,dellaSecondaUniversitàdiNa-
poli, è un’autorità nel settore, oltre a
essere autore di importanti scavi e di
studiscientificidivaloreinternaziona-
le. «Raddoppiare? Il problema - dice
Rotili - è invece evitare che l’Unesco
facciamarcia indietroe ritiri il credito

nei confronti del complesso di Santa
Sofia visto cosa il Comune è riuscito a
nonfare inquestiquattroanni».
Un’autentica doccia fredda. Ma

Zarro non si scompone. Pensa, a no-
medel suo partito, chepossa scattare
la nuova richiesta. Rotili gli consiglia
dipuntareeventualmentesullacandi-
datura singola dell’Arco di Traiano.
L’idea di Zarro, invece, è creare una
nuovositoseriale.«Penso-dice-aun
collegamento tra reperti di epoca ro-
manaesistenti aNapoli, Lecce, Bari e
Foggia. Insommaun’operazioneche,
per Benevento, vedrebbe il tentativo
di valorizzare aree archeologiche co-
me Parco Cellarulo, Arco del Sacra-
mento,PonteLeproso,SantiQuaran-
ta,emonumenticomeilTeatroRoma-
noel’Anfiteatro».
Proprio l’Anfiteatro è al centro di

un secondo piano. Legato ai possibili
finanziamenti nell’ambito del «Con-
trattodi fiume». «Potremorealizzare-
diceancoraZarro -operedi disinqui-

namento, strutture urbanistiche e
sportive,operedi salvaguardiadei re-
perti archeologici». Fondi sarebbero
destinati ancheaunaeventuale cam-
pagnadiscaviper l’Anfiteatro,chere-
sta l’oggetto misterioso. Dopo averlo
scoperto, nel 1985, in via Munanzio
Planco (nella foto), ed eseguiti alcuni
inizialilavori,oragiacesottounamon-
tagnadirifiuti.Èunastrutturacherisa-
le al primo secondo dopo Cristo, per
estensione(155x130metri)eraunan-
fiteatrosecondosoloaquellodiSanta
Maria Capua Vetere e più grande
dell’ArenadiVerona.Potevacontene-
re 25mila spettatori. Rotili sostiene
chefossestatodistrutto inpartedaun
violentoterremotonel346epoisman-
tellatonegliannisuccessivipercostru-
ire lemuradellacittà.Suquesta strut-
turae suaspetti tecnici delTeatroRo-
mano si sono soffermati il professore
Gino Iannace della Sun e l’architetto
ClementinaSaccomanno.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il sindaco Pepe non scarta l’idea
«Ho il dovere di tutelare i cittadini
adesso verifichiamo le condizioni»

Ierisonocominciati i lavoridi
bonfica indiversipuntidella
città.A renderlonoto
l’assessoreall’Ambiente,
EnricoCastiello. I lavori,
affidatiall’impresaPellicano
VerdediMuroLucanoa
seguitodelloscorrimento
dellagraduatoriadellashort
listdelSettoreAmbiente,
hannointeressatoviadel
Pomerio,viaSantiQuaranta,
viaUrsus,viaSanta
Clementina,SerretelleeSan
Vito,viaAlbergamo, l’area
Asi; laFondovalleTammaro,
SanCumano (per il recupero
èstataavviata lamessa in
sicurezzadell’area).Avviati
anche i lavoridibonificadel
LungoSabatoBoulevard
(ParcoVerde),affidatialla
«PernaEcologia». «La
salvaguardiadel territorio -
diceCastiello-nonpuò
passareesclusivamente
attraversoleoperazionidi
bonificaoperatedal
Comunemavasoprattutto
perseguitaattraverso ilbuon

sensodeicittadini.Èuna
battagliadiciviltàacui
dobbiamocontribuire tutti.
Aicittadini ricordoil servizio
di ritiroadomiciliodegli
ingombrantiecheper
poterneusufruirebasta
contattare l’Asiaattraverso il
numeroverde800-254696.
L’Asia, intanto,haresonoto
chesonodinuovodisponibili
pressol’ipermercatoConad,
al«Buonvento», isacchetti
compostabiliper la
differenziatadella frazione
organicadei rifiutiurbani. I
sacchettisonoadattabili ai
secchielli forniti indotazione
(secchiellomarrone). I
sacchettisonoposti in
vendita in rotolida20unitàal
prezzo impostoe
sovraimpressodi2,5euro
persingolorotolo, «prezzo
checopreesclusivamente i
costidiproduzionee
trasportosenzaalcun
ricaricodapartedel
rivenditore».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Candidatura Unesco per la «città romana»: i Democrat ci proveranno

GianniDeBlasio

Solo una spruzzatina di Sannio nel
nuovo governo regionale presentato
ieridalgovernatoreDeLuca:traicolla-
boratoripersonalidelpresidente,figu-
raqualeconsiglierefinanziario,Mario
Mustilli,dioriginisantagatesi.Nelpae-
se goto, in viaCaudina, c’è la casapa-
ternadeldocentediFinanzaazienda-
le presso la Sun. Il professoreMustilli
vive aNapolimanonhamai interrot-
to il suo legame con i parenti, tra cui i
cugini di secondo grado ArturoMon-
gillo, presidente dell’Udc, e Federico
Paolucci,inpassatoconsiglierecomu-
nale a Benevento. Ma nell’esecutivo,
laprovinciadiBenevento,dopolabre-
veparentesidiVittorioFuccidurataot-
tomesi,nominatoa16annididistan-
za dal penultimo assessore sannita
(Mino Izzo), non è presente. Questo,
però, non sorprende più di tanto il
mondopoliticolocale.L’unicaamani-
festareunpizzicodidelusioneèErmi-
niaMazzoni,chenoncelal’amarezza:
«Delusasulpianopersonale?No,asso-
lutamente. Al di là delle indiscrezioni
giornalistiche,ilmioeventualeingres-
so in giunta è un capitolomai aperto,
quindi non si può essere rammaricati
perquesto.Piuttosto, devoconstatare
cheDeLucanonhatenutofedeall’im-
pegnoraccontatoincampagnaeletto-
raleche,ribadisco,nonmiriguardava
personalmente. E, poi, il governatore
avrebbedovutoquantomeno farsica-
ricodell’ulteriorepenalizza-
zione subìta dal Sannio, che
si è visto sottrarre il secondo
seggio in consiglio da uno
dei candidati alla presiden-
za».
Per nulla sorpresa, inve-

ce,GiuliaAbbate.DeLuca,è
noto,avevaehamoltastima
dell’ex consigliere regiona-
le, traiprimiaschierarsicon
luisindalleprimarie.«Erari-
saputo - dice - che De Luca
nonsisarebberifattonéacri-
teridiordine territoriale,néaquelli di
stampopolitico. Èunagiunta tecnica,
dellaqualescopriremoilvalorequan-
dosaràall’opera». Per trequarti l’ese-
cutivoècostituitodadonne,maAbba-
tenonavverte delusione: «Tutti sape-
vamo cheDe Luca si sarebbe affidato
ai tecnici. Anzi, mi complimento per
la rapiditàmentre, per il Sannio, pen-
soche ladovutaattenzionenonman-
cherà».
Congratulazioni al neogovernato-

re anche dal sottosegretario Umberto
DelBassoDeCaro: «Nonvedonessu-
naarticolazionedipartitoodeiterrito-
ri, De Luca ha deciso in autonomia e
ha fattobene,dandovitaaunagiunta
delpresidente, fruttodi indicazioni li-
bere.TranneilcollegadeputatoBona-
vitacola,nonconoscogli altriassesso-
ri, so che sono tutti docenti, quindi in
possessodellabase“culturale”neiset-
toridicompetenza».
Pasquale Viespoli, invece, può

esprimereungiudiziotecnicosuSere-

naAngioli, delegata ai Fondi europei:
«Sono felice per tale scelta poiché co-
nosco le notevoli capacità del neo as-

sessore, in quanto ha colla-
borato con me al ministero
delWelfare. Per un giudizio
complessivo, è evidente il
tentativo di contemperare
laleadershippoliticadelpre-
sidente con le competenze
professionali degli assesso-
ri».
Sullanuovagiuntaregio-

nale interviene anche il sin-
daco di Benevento, Fausto
Pepe: «La squadra scelta da
DeLuca-dice-sicaratteriz-

za per una rilevante apertura alla so-
cietàcivileealmondodelleprofessio-
niechevantaunavastapresenzafem-
minile. Una giunta scelta in autono-
mia,comeciaspettavamo.Ungrandis-
simo lavoroattendeora i nuovi asses-
soriregionalieilpresidentechesaran-
no chiamati, non solo ad affrontare i
numerosiegraviproblemidellaCam-
pania, ma a realizzare quel decisivo
cambio di passo che la regione atten-
de da anni e per il quale abbiamo so-
stenuto con convinzione ed entusia-
smo il presidente De Luca. Su di lui e
sul nuovo governo regionale contia-
mo per vedere finalmente assicurata
la giusta attenzione alle tante istanze
diBeneventoedelSannioedelle aree
internedellaCampania.ADeLuca, al
suo vicepresidente Bonavitacola, che
nonhamai fattomancarealSannio la
suapresenzaeilsuosostegnonelladif-
ficile campagna elettorale trascorsa, e
alla nuova giunta va ilmio augurio di
buonlavoro».
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Control’aumentoa199,03euro(ol-
tre Iva) del costo di conferimento
per ogni tonnellata di rifiuti presso
loStirdiCasalduni,ilComunediBe-
neventodovrebbeprodurre ricorso
al Tar. La proposta è del consigliere
GinoDeNigris,dopolareplicaindi-
retta indirizzatagli dal presidente
della Provincia, elencando i fattori
chehannoinevitabilmentedetermi-
natol'aggraviodicostiechenonsa-
rebbero,almenosecondoRicci, im-
putabili alla Provincia. Il sindaco
nonscarta l’idea:«Essendoil sinda-
codiquestacittà,hoildovereditute-
lareimieiconcittadini.Qualorado-
vessero ricorrere le condizioni, non
esiteròaprodurreopposizionenel-
lesedicompetenti».
Ricci, apareredel capogruppodi

Sil,nonchiariscenessunadelleper-
plessità da luimanifestate. «Lemie
precisedomanderestanoprivediri-

spostaenonpossonoesseresminui-
te al rango di polemica. Non vedo
dove sia la polemica se si chiedono
informazioni sullamancata appro-
vazionedelbilancioconsuntivodel-
la Samte relativo al 2014; se si chie-
dedi conoscere se la societàhauna
perdita di esercizio e per questo si
chiedeunadeguamentoretroattivo
della tariffa; oppure perché la
Samte,cheèunasocietàaresponsa-
bilitàlimitata,nonapplicalenorme
previste dal Codice civile per ripia-
nareleeventualiperdite.Enemme-
no può essere considerata polemi-
ca la richiesta di conoscere se ci so-
nocomunidellaprovinciacheanco-
ranonhannopagatoquantodovu-
toallaProvincia,equalisonoleazio-
niavviateperrecuperarel’eventua-
li somme, sia nei loro confronti che
degli altri enti debitori. E ancora, se
il bilancio di previsione 2015 della
Provincia prevede l’istituzione di
un fondovincolatoper la copertura
delleperditedegli organismiparte-
cipati non immediatamente ripia-
nate».
DeNigrisricordachelesuerichie-

ste sono state espresse nella Com-
missione Finanze, pertanto l’inter-

locutorenonèlaProvinciamailCo-
mune:a taleente chiederàdi verifi-
caresecisonogliestremiperricorre-
re contro una delibera che raddop-
pialatassaprovinciale,peraltrocon
effettoretroattivo.«Daamministra-
torecomunalenonpossoesimermi
daunasimilerichiesta,purrenden-
domicontodelledifficoltà chepos-
sonoderivare.Siasottoilprofilopo-
litico-unsindacodelPdchericorre
contro un presidente della Provin-
cia del Pd è alquanto inusuale - sia
sottoilprofilotecnicoperl’evidente
conflitto di interessi che potrebbe
manifestarsi (ildirigentedelSettore
legale del Comune è anche il diri-
gentedelSettoreGestioneeconomi-
ca della Provincia che ha espresso
parere favorevole circa la regolarità
contabiledellaproposta).Ma-con-
cludeDeNigris - il puntoèunaltro!
La novità introdotta da un recente
decretorischiadiincrementareulte-
riormente la pressione fiscale. Il
comma 9 dell’articolo 7, introduce
allalegge147/2013ilcomma654bis
cheprevedecheicreditiinsolutide-
vono rientrare tra i costi del piano
economico finanziario, e, quindi,
neicostidi investimentoedel servi-
zio.Devequindiprevederelacoper-
tura integrale, quale che sia l'impo-
sta (Tari, Tares, Tia) che giustifica il
credito stesso. Ciò significa che se
nei costi entrano anche lemancate
riscossioni,chiversalatariffasicari-
caanchelaquotadichinonpaga».

g.d.b.
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Asilo 31, la polemica

«Spazi sociali e fitti
attendiamo l’incontro»

”

L’ambiente
Bonifica al via, strade liberate dai rifiuti
L’appello dell’assessore Castiello:
«Tutti partecipino alla battaglia di civiltà»

Provincia rappresentata da Mustilli
è il consulente del governatore
Mazzoni: «Impegni disattesi»

Le reazioni
Abbate:
non mancherà
l’attenzione
per il territorio
Viespoli:
garantisco
per Angioli

L’affondo
Il consigliere
De Nigris:
Ricci sbaglia
la mia non è
polemica

Il caso

Le questioni della politica De Luca ha presentato l’esecutivo. Del Basso De Caro: «Ha deciso in autonomia e ha fatto bene»

Regione, una giunta senza il Sannio

Comune pronto al ricorso
contro i rincari della Samte

«Adistanzadiduemesidalcorteo
indifesadeglispazisocialie
dall'incontrocon ilsindaco Pepe
stiamoancoraaspettandola
convocazionedell'incontro
operativocosìcomefustabilitoa
maggio. Ilsindaco assunse
impegnichiari inmeritoalla
vicendaefu individuatoun
percorsodaseguirepergiungere
all'approvazionediunadeliberasui
benicomunichericonoscesseun
altovaloresocialeaglispazie
strutturecomunalidi fruizione
collettiva.Lostessovalevaper la
questioneattinentigliaffitti
arretrati».Così, inunanota,gli
attivistidiL@pAsilo31.

Lascelta De Luca con Giulia Abbate;
in alto Mario Mustilli ed Erminia Mazzoni


